

La suerte del agua.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 07-05-2010

Duración: 21' 04''

Numerosas actividades productivas, sofisticadas industrias de extracción de recursos naturales, y un consumo radicalmente insostenible, están provocando en numerosos rincones del planeta, la contaminación de las aguas, la destrucción de la fertilidad de las tierras y la condena de la salud de las poblaciones.

Al igual que otros muchos recursos naturales, el agua, elemento esencial para la vida, necesita afinar las claves de su protección universal, para no ser arrancado del lugar, de derecho esencial para la vida.

La aceptación definitiva y universal, del agua como derecho humano fundamental, por la comunidad política internacional, se convierte en un objetivo crucial, para frenar la radical depredación de nuestro recurso natural más valioso. Así lo afirma y reflexiona Ricardo Petrella, en su Manifiesto del agua.

Intervienen:

Ricardo Petrella, economista, politólogo y autor de "El Manifiesto del Agua";
Enrique San Martín, profesor economía aplicada UNED.

Producción y realización: CEMAV
